

## Abschluss Sonnenblumenwettbewerb 30.9. 2016



Am Freitag, den 30. September führten wir relativ kurzfristig die Siegerehrung zu unserem Sonnenblumenwettbewerb durch. Da sich dieser Nachmittag als ein traumhafter Spätsommertag zeigte folgten viele Kinder mit Begleitung unserer Einladung zum Wirt nach Holzolling.



Die Auswertung der Sonnenblumen erfolgte bereits um den 15. August, weil zu dem Zeitpunkt ein Großteil der gesäten und bestens gehegten Pflanzen bereits fertig aufgeblüht war. Andere benötigten noch Zeit zum Wachsen, aber wir mussten irgendwann einen Schnitt machen, um zu einem Ende zu kommen. Leider fielen auch dieses Jahr wieder viele Sämlinge den hungrigen Schnecken zum Opfer. Trotzdem kamen 123 Nachwuchsgärtner in die Wertung.



Die Sonnenblume von Birgit Probst wies mit 389 cm die größte Höhe auf. Auf den Plätzen folgten Seppi Hofer, Maria Zinsbacher, Johanna Fuchs und Rosina Emmert. Sie konnten sich über einen Gutschein zum Kamelreiten freuen.



Zusätzlich erhielt jeder gewertete Teilnehmer ein T-Shirt, da die „Mühe“ ja auf jeden Fall belohnt werden sollte.



Nach der Siegerehrung konnten die Kinder noch Apfelkiachä verkosten.





Ein Gruppenbild zu machen war keine leichte Aufgabe, weil der Spielplatz hinter dem Wirtsgarten gut genutzt wurde.





Über die rege Teilnahme haben wir uns sehr gefreut und wünschen den Kindern weiterhin viel Spaß im Garten.

Weitere Eindrücke vom Nachmittag





## Entspannung und Durchatmen nach einem ereignisreichem Nachmittag

